

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

DEMANDE DE RENSEIGNEMENT SUR UNE CLINIQUE EN HAUTE LOIRE KORIAN LE HAUT LIGNON

Par Profil supprimé Posté le 17/12/2019 à 01:11

Bonjour je m'appelle Bradley 21 ans je me permets de poster un message c'est car je suis très inquiet à propos de mon père il a passé huit ans dans la rue en tant que SDF à Paris à dormir dans le métro il s'est remis sur pied il y a à peu près trois ans depuis il avait un appartement tout était à peu près stable il avait même essayé d'arrêter de fumer à la clope électronique cependant il y a deux semaines il y a eu une rechute il est tombé sur un coin de table s'est cassé une côte et a perforé le poumon qui a perforé le poumon droit occasionnant une hémorragie interne donc un drainage aux urgences. Ma question étant quelqu'un sur ce forum aurait-il entendu parler de cette fameuse clinique si tu es en Haute-Loire qui s'appelle Korian le Haut Lignon. Si quelqu'un pourrait me dire comment ça se passe là-bas s'il y a des activités, comment le cadre se déroule, si il y a des groupes de paroles. Je prends le maximum de renseignements pour mon père qui est souffrant plus d'un trouble anxieux donc j'essaye de la rassurer au maximum je me suis rapproché de ce forum espérant trouver des gens qualifiés en tant que professionnel ou en tant que ancien consommateur. Je vous remercie d'avance de m'avoir lu je vous souhaite à tous un énorme courage. De la part d'un adolescent qui est inquiet sur son père.
Bradley.